

En febrero, visitá la muestra de artivismo en el Jardín Botánico

03/02/2023



En el marco del Programa Derecho al Verano, nos sumamos a las actividades que están llevando a cabo la Secretaría de Ambiente y Municipalidad de Córdoba. Por este motivo, estaremos acompañando con la muestra de artivismo, que desarrollamos en conjunto con Circularis, durante todo el mes de febrero en las instalaciones del Jardín Botánico de Córdoba.

La muestra es el resultado del Concurso de Artivismo, desarrollado durante el 2022 por ambas organizaciones, donde artistas de Córdoba se sumaron a la propuesta de construir una ciudad mejor a través de obras de arte realizadas con material recuperado en Aguas Cordobesas.

El principal objetivo de dicha acción es fomentar la conciencia sobre la importancia de la reutilización de los residuos para contribuir con el cuidado del agua y el medioambiente.

En la convocatoria participaron numerosos profesionales del arte y 8 trabajos fueron preseleccionados por un jurado para desarrollar el proyecto. Durante el mes de febrero podrás conocer las obras de los siguientes artistas:

- Micaela Fraire: “Corriente”.
- Diego Gutierrez: “Dónde jugarán los peces”.
- Jonás Perea Muñoz: “Oro Negro”.
- Pao Sol Arias: “Transformar, Vida...”.
- Patricia Carillo: “Somos parte”.
- Melina Fedelich, Claudia Caponi y Silvia Valdez: “Equilibrio natural”.

Te invitamos a ver un resumen de la acción:

La exposición estará disponible en **Sala de los Niños en el Jardín Botánico de Córdoba** – Francisco Yunyent 5491- del **4 al 28 de febrero de 9 a 20.30 horas**. La entrada es libre y gratuita.

Una vez más, Aguas Cordobesas reafirma su compromiso con el arte y la sustentabilidad.

SOMOS SUSTENTABILIDAD CUANDO REDUCIMOS

SOMOS CONCIENCIA CUANDO RECICLAMOS

SOMOS FUTURO CUANDO REUTILIZAMOS

SOMOS AGUA. SOMOS AGUAS CORDOBESAS